



ひよこぐみだより

R6.3.22 すみだこども園

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられる季節になりました。ひよこぐみがスタートして1年が経ちますね。子どもたちは、この1年間でたくさんのごことに興味を持てるようになったり、自分でしてみたいという気持ちが育ったり目に見える成長がたくさんで嬉しく感じます。春からは、りすぐみになります。ドキドキワクワクですが、新しいお友だちが増えるのが楽しみです♡

少しずつトイレに座っています。「しーする？」と聞くと「うん！」と言って午睡明けなど、オムツが濡れていない時トイレに座ると、排泄できるお友だちも増えてきました。

トイレでできると、とっても嬉しそうに拍手して喜んだり、自らトイレを指さして「ここです！」と意思表示してくれる子もいます。

排泄

こんなに大きくなったよ！！

園庭遊びやお散歩にでると、「せんせい！」や「ぶーぶー」など簡単な単語を話せるようになったり、お友だちが泣いていると傍に寄り添ってヨシヨシしたり優しい姿も見られるようになりました。

お友だちと玩具の取り合いでトラブルになったりする時もありますが、「か～し～て」と手で表現したり、貸してあげたりする姿にも成長を感じました♡

製作では、シール貼りやスタンプングなど手先も器用になり、台紙からはがす事も出来るようになり、出来た時は「やったー！」と嬉しそうな表情を浮かべます♡

「靴下を履いてジャンパーを着て帽子を被ってから外に行く」という流れが分かり、自分でジャンパーを持ってきたり、靴下を頑張って履こうとする姿も見られるようになってきました。

手伝おうとすると「自分でする！」と最後までやりきろうと介助されるのも嫌がる様子も・・・意欲的な姿が見られて嬉しいです！

着脱

椅子に座り、スプーンで食べることが上手になってきました。好き嫌いが出てくることもあり、「イヤイヤ！」という時もありますが、友だちが頑張っている姿や先生の励ましで頑張って1口だけでも食べられることが増えてきました！

いつも給食室をのぞいて、給食の先生に手を振ったりメニューを見て「マンマ！」と喋って食べることが大好きな姿がいっぱいです♡

食事

午睡なしで過ごせるようになり、まとまって眠れるようになってきました。

自分の布団を見つけると入って、気持ちよさそうに寝るみんなの姿が可愛いです♡

ぐっすり眠った後は、パワー全開です！！

睡眠

☆ひよこぐみだいすき！進級おめでとう☆

この1年間で泣いたり笑ったりたくさんのごことを経験し、それと共に身も心も大きく成長しました。ハイハイができるようになったり、タッチや指差しなどたくさんのご「はじめて」を一緒に見守ることができて嬉しく思います。至らぬ点多々あり、ご迷惑をおかけすることもありましたが、保護者の皆様のご協力により楽しい生活・時間をおくることができました！1年間ありがとうございました。

亀谷朋子・山本優莉・中尾伊都子